



生徒指導だより

和倉小学校
生徒指導部

非行被害防止教室が行われました

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

11月1日の授業参観日には、七尾警察署の小西さん、川淵さんをお招きして、3限目は1・2・3生、4限目は4・5・6年生に対して非行被害防止教室を行いました。

1・2・3年生は、紙芝居を通して、犯罪から身を守るために必要なことを学ぶことができました。また、下校時に自分の身を守る4つのアイテム「じぶんのふうせん」「ぼうはんブザー」「くちのブザー」「ノーランドセル」を紹介してもらいました。

4・5・6年生は、「人権」を中心に学習しました。普段生活している場面で、どのような場面が自分の人権が侵害されているかということや、人権が侵害されたり、侵害されそうになったりしたときには、どういった人に相談すればいいかということや学習することができました。

一緒に参観していただいた保護者の皆様もありがとうございました。和倉っ子の健やかな成長に向けて、引き続きご協力よろしくお願ひいたします。



いじめストップ集会が行われました

11月6日の全校集会には、代表委員会が企画した「いじめストップ集会」を行いました。

パワーポイントを用いて、全校児童に向けて、いじめの定義や、いじめの種類と具体的な行為（悪口・陰口・ものかくし・暴力・ネットトラブルなど）について、わかりやすく発表してくれました。また、学校でいじめにつながる具体的な場面を紹介して、自分たちだったらどうするかといったことを考える時間をとりました。

11月の生活目標は、「相手の気持ちを考えて行動しよう」です。このいじめストップ集会で学んだことを生かして、各クラスで自分たちの教室でも同じようなことがないかふり返り、11月にクラスで取り組むことを考えました。各クラスの成果は12月の全校集会で発表することになっています。いじめのない学校を目指し、教職員一同頑張っていきたいと思ひます。

